

PRI y PAN dicen triunfar en Coahuila

Escrito por Agencias

Domingo 04 de Junio de 2017 23:15

SALTILLO, Coah., 4 de Junio de 2017.- PRI y PAN hacían anuncios esta noche a través de sus candidatos al gobierno de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme y Guillermo Anaya, respectivamente, declarándose ganadores de la contienda celebrada este domingo, a unos minutos de salir los primeros resultados del PREP.

El candidato del PRI se proclamó ganador por una diferencia de entre nueve y 12 puntos porcentuales respecto de su competidor más cercano, Guillermo Anaya y presentó en conferencia de prensa los resultados de cuatro encuestadoras: Gaussc, Votia, Sidemovi y Berumen, con los números que le favorecen.

Riquelme se dijo “sorprendido que por primera vez” varias encuestadoras “coincidieran” en los resultados. Sin embargo, no dijo que para monitorear la jornada electoral, el Instituto Electoral de Coahuila (IEC) registró a 25 casas encuestadoras, entre ellas las cuatro mencionadas por Riquelme.

Sus números indican que Gaussc le da una votación de 38.5%, frente a 26.2 de Anaya; Votia le daría 44% contra 37%; Sidemovi 38% y 30% respectivamente y Berumen 45% frente a 34%.

Por fuera de la sede estatal del PRI trabajadores instalaban el templete, para “celebrar” la victoria a partir de las 22:00 horas, dijo Riquelme, una vez que el PREP confirmara el resultado de las encuestadoras.

Agregó que las encuestas de salida mencionadas mostraron que el PRI encabeza los resultados en Torreón, Saltillo, Piedras Negras y Monclova.

EL PAN TAMBIEN

Guillermo Anaya se declaró vencedor con una ventaja de hasta siete puntos porcentuales sobre su rival del PRI y en su anuncio aseguró que “ganó el cambio y todos los coahuilenses”.

PRI y PAN dicen triunfar en Coahuila

Escrito por Agencias

Domingo 04 de Junio de 2017 23:15

Esto fue en breve rueda de prensa en la sede del PAN al cerrarse las casillas y allí también dijo que los resultados de cuatro encuestas de salida que tiene del Comité Ejecutivo Nacional, indican que “la tendencia que tenemos ganadora es contundente, entre uno y siete puntos porcentuales, que es un promedio de cuatro puntos que podría ampliarse”.

Anaya destacó que la participación de los electores en esta elección alcanzó el 60% del padrón. Añadió que se mantendrán atentos a los resultados que comience a emitir el Programa de Resultados Preliminares.